

# Tanzen: Saarbrücker Paare starten bei Saarlandmeisterschaft

**Saarbrücken.** Die fünf Saarbrücker Clubs sind an diesem Sonntag bei der Saarlandmeisterschaft im Tanzen ab 11 Uhr in der Merziger Stadthalle vertreten. Das Spitzenpaar sind Artemi Fursov und Anastasia Huber von der Tanzsportsabteilung Fortuna im ATSV. Mit Franz-Peter und Cornelia Schwindling stellt auch Schwarz-Gold Casino ein Favoritenpaar. Wie Fortuna ist Saar 05 vor allem im Jugendbereich gut vertreten. Grün-Gold mit Stefan Fries und Anne-Kathrin Wölffing und die Tanzsportabteilung des PSV mit Michael Müller und Ekle Rüffler schicken je ein Paar. Insgesamt gibt es 17 Entscheidungen mit knapp 70 Paaren. *om*